
植村　菊郎

7.閉　　　　会

竹内　和雄 木田　三男 下村　一登

上村　達男小池　日出美

※欠席推進委員　4　名

上村　昌芳

※農地利用最適化推進委員　1　名

※欠席委員　2　名

佐々木　修

※事 務 局

会計年度任用職員　 寺尾　勝治　小久保　怜美

小林　安太郎 木下　智博中村　益己

局長　奥村　太郎　書記　田畑　良樹　事務員　松本　伊織

樋尾　修

　　第3号議案

非農地通知申出

山本　隆

成瀬　きぬ代齋藤　又五郎

河邑　源一郎

6.そ　の　他

田畑　裕美

※出席委員　10　名

田畑転換施工にかかる届出書について

令和4年　第11回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　下村委員・河邑委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 4年　12月　15日（木）
午前　10：00 ～11：00

開催場所：鳥羽市役所西庁舎　3階　中央公民館

4.議　　　　　事

5．報告事項

　　第1号議案

　　第2号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について



(委員4）

(推進1）

なし

（委員4）

（推進1）

なし

（委員2）

なし

件名 第３号議案　非農地通知申出

補足説明

【質疑・応答】

件名 第1号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

議事結果 　承　認　(全員賛成）

【質疑・応答】
委員質疑
及び

事務局応答説明

補足説明

きれいに管理されているところで、15年ぐらい前までは人に頼ん
で耕作されていて米の収穫もあったが、耕作していただいてい
たかたが亡くなってしまい、やむを得ずやめてしまったそうです。
そのあとも草の管理等もきちんとやっておりました。周りに住宅
があるため、所有者も気を使って上のほうにある太い木も、切っ
てしまうと山崩れなどがあるということで業者とも話をして進めて
いるみたいです。田としては、水もよく入ってきますが、耕作して
くれる方が見えないというような状況です。

民家があり、その裏に田があるということで、この地区では1軒し
か田を作っていません。その方も人に頼んでいる状況ですの
で、これからこの地区の人が農業していくのはなかなか難しいと
思います。そういった意味もあって仕方ないと思います。

件名 第2号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

補足説明

【質疑・応答】

近くで作っていた人もいたが、やめられて完全に荒れている状
態です。これから作ることも不可能だと思いますので妥当だと思
います。

委員質疑
及び

事務局応答説明

急な階段があって山ばかりで、周りもどこが畑かわからない状
態でした。木もあり40年近く作っていないと思います。

　承　認　(全員賛成）

　承　認　(全員賛成）

ここは所有者が若いころからずっと耕作されていましたが、35年
前に耕作をやめてしまいました。理由としましては、獣害がひど
いということと、割と収穫が一生懸命作っても1反5俵ぐらいしか
とれなかったと言っていました。谷間であまり収穫がなかったと
は思いますけど、それ以上に獣害がひどく周りは全然農地はな
く荒れていました。

委員質疑
及び

事務局応答説明

議事結果

議事結果



（委員6）

（委員3）
（推進1）

なし委員質疑
及び

事務局応答説明

その他　田畑転換施工にかかる届出書について件名

補足説明

【質疑・応答】

以前申請地の横が梅を植えるという申請あったところの隣です。
サルがよく来るところで米作りは絶対に難しいです。畑にして野
菜を作るということで頑張っていただきたいと思います。

同じです。
ここはシカがすごく多く、柵をしても飛び越えてきてなかなか農作
物を作れないし、サルも多いです。


